

NOTA DE PRENSA 054 / 2014 – 2015

En semana de representación congresal

NAYAP VISITA A NIÑOS CON DISCAPACIDAD Y HABILIDADES DIFERENTES

En su semana de representación legislativa, el congresista Eduardo Nayap Kinin visitó el Centro de Educación Básica Especial N° 17805 “Hogar de Cristo” en Bagua Grande, Provincia de Utcubamba. El legislador tomó conocimiento de la situación que atraviesan los niños con discapacidad en la institución y se comprometió a realizar las gestiones a fin de que el Ministerio de Educación pueda tomar acciones concretas a favor de los niños. Asimismo, invocó a las autoridades municipales y de la región a que brinden una mayor atención a la problemática suscitada en la institución educativa.

El parlamentario nacionalista precisó que “todo niño, niña o adolescente con discapacidad intelectual, auditiva, física o visual que no sea severa tiene derecho a acceder a un colegio regular, público o privado, y éste la obligación de aceptarlo. Trabajaré desde mi Despacho Congresal para que los docentes se capaciten en mejorar la atención que reciben los niños”, puntualizó el legislador

El CEBE es una institución educativa que atiende con un enfoque inclusivo a los niños, niñas y adolescentes con discapacidad severa y multidiscapacidad en los niveles de inicial y primaria. En toda la Región Amazonas funcionan 07 Centros de Educación Básica Especial (CEBE) que son: “Por los Niños de Luya”, en la Provincia de Luya; “Lamud”, también en Luya; “Virgen del Carmen” en la Provincia de Rodríguez de Mendoza; N° 001 en la Provincia de Bagua; “Fe y Alegría” también en Bagua; “Monseñor Octavio Ortiz Arrieta”, en la Provincia de Chachapoyas; y “Hogar de Cristo”, en la Provincia de Utcubamba. En total acogen a un promedio de 160 niños y niñas con discapacidad, según datos proporcionados por el CONADIS Amazonas.

Lima, 06 de mayo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones